

Mercredi 3 août 2022

1^{ère} lecture : Jr 31, 1-7

Évangile : Mt 15, 21-28

Nous nous laissons rejoindre aujourd'hui par cette femme cananéenne. Elle a osé sortir de son territoire pour s'aventurer en terre d'Israël. Elle s'est risquée à interpeller un homme et pas n'importe lequel, Jésus. Elle entre enfin en discussion avec lui ne lâchant pas l'affaire. Entendons le cri d'admiration de Jésus : « *Oh femme ta foi est grande !* » Jésus reconnaît son audace, sa persévérance et sa perspicacité. Et c'est ainsi que la guérison a lieu pour sa fille. N'hésitons pas à faire de même avec Jésus. Soyons nous-aussi persévérants et audacieux. Approchons-nous de Jésus avec confiance.

Bonne journée

P. Mickaël